



Festival de Cine de Miami y Lynn & Louis Wolfson II Family Foundation anuncian nueva oportunidad para documentalistas locales

The Louies llevarán a la gran pantalla la rica historia y las narraciones diversas sudfloridanas

MIAMI (18 de septiembre de 2024) – El Festival de Cine de Miami, presentado por el Miami Dade College (MDC), anuncia la creación de *The Louies*, iniciativa patrocinada por Lynn & Louis Wolfson II Family Foundation para financiar nuevos proyectos que celebren la vibrante historia, patrimonio y cultura del sur de la Florida a través del cine. La iniciativa **otorgará a seis cineastas radicados en Miami un total de \$100.000**, y sus materiales filmicos se proyectarán en el Festival de Cine de Miami 2025. **Las solicitudes se están aceptando desde hoy hasta el 3 de noviembre de 2024.**

“Miami es una ciudad plena de historias únicas y riqueza cultural. *The Louies* jugarán un papel crucial en amplificar las voces locales, proporcionando los recursos y la plataforma necesaria para que nuestros cineastas locales narren las historias que hacen que el sur de la Florida sea especial”, expresó **James Woolley, Director Ejecutivo del Festival de Cine de Miami.**

The Louies se les otorgarán a cineastas radicados en Miami en una de tres categorías:

- Largometraje documental: Un cineasta recibirá 50.000 dólares para crear un documental de 50 minutos o más.
- Cortometrajes documentales: Tres cineastas recibirán \$10.000 cada uno para crear un cortometraje de 8 a 12 minutos.
- Fondos de finalización: Dos cineastas recibirán \$10.000 cada uno para completar un largometraje documental en fase de postproducción.

Los solicitantes deben ser residentes permanentes del condado Miami-Dade, mayores de 18 años y ciudadanos estadounidenses o residentes permanentes de los Estados Unidos. Los solicitantes en la categoría de largometrajes documentales deben haber completado previamente un corto documental, mientras que los creadores de cortometrajes documentales pueden ser directores de ópera prima, pero deben tener experiencia previa de haber trabajado en un cortometraje y recibido créditos cinematográficos.

The Louies constituyen una iniciativa del Festival de Cine de Miami y Lynn & Louis Wolfson II Family Foundation, fundada por la familia Wolfson, que también puso en marcha WTVJ, el primer canal de televisión de Miami. Louis Wolfson II dirigió la división de televisión y cable de Wometco Enterprises, compañía fundada por su padre, el coronel Mitchell Wolfson Sr., después de regresar de la Segunda Guerra Mundial, donde fue testigo del poder destructivo de la propaganda masiva en la Alemania nazi.

Después de la muerte de Louis Wolfson II, Lynn, su esposa, se propuso preservar la historia de Miami existente en el inventario de imágenes de WTVJ, y trabajó con el Miami Dade College en la creación de los Archivos Lynn & Louis Wolfson II de Imágenes en Movimiento de la Florida. Los canales de televisión del sur de Florida y Fort Myers han donado imágenes, enriqueciendo la colección. Los Archivos, con sus 35.000 horas de historia y 23 millones de pies de película, registran la historia y la cultura floridana, desde las bellas bañistas de la década de 1920 hasta la expansión y los defensores de los derechos

civiles de la década de 1950, la llegada de los exiliados cubanos en la década de 1960, los bailarines disco de la década de 1970 y mucho más.

Los cineastas seleccionados tendrán acceso a los Archivos Lynn & Louis Wolfson II de Imágenes en Movimiento de la Florida sin costo alguno, y el jurado considerará el uso del Archivo como un factor en el proceso de selección. Las modernas instalaciones de 10.000 pies cuadrados de los Archivos en el Recinto Wolfson del MDC, están equipadas con un sistema de evacuación de aire y se mantienen a una temperatura de 50 grados para preservar las imágenes, que han sido digitalizadas para proteger estos valiosos recursos.

“Nos encanta continuar el legado de educación y preservación de la historia que distingue a mi familia. Para mi abuela era vital que guardáramos y mantuviéramos los archivos y recordáramos nuestro pasado para educar a las generaciones futuras. De lo contrario, estamos condenados a repetir sucesos en la historia que no vale la pena repetir. *The Louies* garantizarán que las historias del sur de la Florida sean contadas, recordadas y apreciadas”, añadió **Randi Wolfson Adamo, fideicomisaria Lynn & Louis Wolfson II Family Foundation.**

The Louies, creados inicialmente en 1989 como premio a un proyecto cinematográfico de la Florida realizado mediante el uso de los Archivos, se han reinventado por completo y se dedican actualmente a apoyar a los documentalistas, asegurando que las historias del sur de Florida continúen narrándose.

Para solicitar y obtener más información, visite www.miamifilmfestival.com/thelouies. El Miami Film Festival organizará una sesión informativa especial para *The Louies* a las 6 p.m. el 1 de octubre. [Regístrate en línea](#). Los nombres de los ganadores se anunciarán en enero de 2025.

Acerca del Festival de Cine de Miami Dade College

Celebrando el cine en dos eventos anuales, el Festival de Cine de Miami y GEMS, el Festival de Cine de Miami Dade College está considerado el festival preeminente para mostrar el cine iberoamericano en los Estados Unidos, y una importante plataforma de lanzamiento para todo el cine internacional y documental. El Festival da la bienvenida a más de 45.000 espectadores y más de 400 cineastas, productores, talentos y profesionales de la industria. Es el único festival importante que se celebra dentro de un college o universidad. En los últimos cinco años, el Festival ha proyectado películas de más de 60 países, incluidos 300 estrenos mundiales, internacionales, en Norteamérica, en Estados Unidos y en la Costa Este. El Festival también ofrece oportunidades educativas incomparables para los estudiantes de cine y la comunidad en general. Para obtener más información, visite miamifilmfestival.com o llame al 305-237-FILM (3456).

Acerca de Lynn & Louis Wolfson II Family Foundation

La doble misión de Lynn & Louis Wolfson II Family Foundation, creada por Lynn Wolfson en 2014, brinda apoyo a la educación que promueve las vocaciones en cine, video y radiodifusión; y financia las artes en el sur de la Florida. El éxito de la familia fundadora en los medios de comunicación impulsó el interés en respaldar la educación para el mejoramiento de los sectores relacionados. Louis Wolfson II se desempeñó como vicepresidente senior de Wometco Enterprises, modelo de la comunidad empresarial y la industria de los medios de comunicación en el sur de Florida y a nivel nacional, hasta su fallecimiento. Lynn Wolfson inició los Archivos Lynn & Louis Wolfson II de Imágenes en Movimiento de la Florida, que radican actualmente en el Miami Dade College, y apoyó todas las formas de arte en el sur de Florida. La Fundación, guiada por las nuevas generaciones de la familia Wolfson, se complace en colaborar con el Festival de Cine de Miami en la puesta en marcha de *The Louies*.

The Louies Contactos

Andrea Salazar, 954-756-0652, andrea@pinzurpr.com
Rachel Pinzur, 305-725-2875, rachel@pinzurpr.com

MDC Contactos

Nikki Whiting, Vicepresidenta Adjunta de Comunicaciones: 786-556-2868

Sue Arrowsmith, Directora de Relaciones con los Medios de Prensa: 305-237-3710

Soraya Ramírez Galán, Gerente de Medios de Prensa Hispanos: 305-237-7482